

# LA FEUILLE DE ST PRIEST



## EDITO

Bonjour à toutes et tous,

Voici venu le moment de vous informer sur notre quotidien communal et intercommunal.

Concernant le legs de M. MANDRILLE, nous avons organisé 2 samedis de vide maison à Néravaud pour les habitants de la commune et 2 autres ouverts au grand public. Nous pouvons dire que le succès a été au rendez-vous car la plupart des meubles et bibelots ou vaisselle ont trouvé preneur. Le reste sera donné à des associations caritatives.

Avec l'argent de cette vente, nous avons commandé une table de ping-pong en béton qui sera livrée d'ici fin juillet et avons prévu de faire un agrandissement du terrain de pétanque. Ces deux idées nous ont été suggérées via la boîte à idées mise à votre disposition en mairie. L'étape suivante, qui va démarrer dans les jours qui viennent, sera la réalisation de devis pour transformer la maison de Néravaud en gîte rural et pour ce faire, nous allons constituer des dossiers de demandes de subventions.

Au niveau du secrétariat de mairie, outre Valérie APPERT embauchée à mi-temps depuis le mois de janvier, nous avons recruté sur un plein temps Julie TABIN qui remplace Nadia BRY.

Valérie est plus spécifiquement chargée de l'urbanisme et travaille en collaboration avec Julie sur les autres dossiers. C'est l'occasion de vous rappeler les horaires d'ouverture de la mairie au public :

- **Lundi et jeudi** de 8 h 30 à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h 30 : Julie toute la journée et Valérie l'après-midi uniquement
- **Mardi et vendredi** de 8 h 30 à 12 h 30 : Julie
- **Mercredi** de 8 h 30 à 12 h 30 : Valérie
- **Samedi** de 9 h à 12 h : Julie

Dans un autre domaine, nous travaillons actuellement avec le cabinet d'architecture SPIRALE 23 de GUERET sur les plans de notre futur atelier communal. En effet, nous ne disposons actuellement pas d'atelier digne de ce nom pour stocker tout le matériel ou avoir un atelier de travail. Ce nouvel équipement permettra en outre à nos employés communaux de disposer de sanitaires et locaux dignes de ce nom avec des vestiaires adaptés.

Au moment où nous rédigeons ce nouveau numéro, le gouvernement vient d'alléger le protocole sanitaire puisque désormais le masque n'est plus obligatoire en extérieur et le couvre-feu est levé. Ceci ne doit pas nous empêcher de continuer à pratiquer les gestes barrière et à être vigilants dans un souci collectif. Certaines animations vont enfin pouvoir se tenir dont vous avez le détail dans les pages suivantes, profitez-en bien.

Bonne lecture et un bel été à toutes et à tous...

Josiane VIGROUX AUFORT

## SOMMAIRE

- Edito
- Informations sur les Travaux
- Nouvelles de la ComCom du Pays Sostranien
- Vivre Ensemble
- Recensement
- Préparation de la rentrée
- Animations Estivales
- La Parole aux Associations

## BULLETIN MUNICIPAL

### COMITÉ DE RÉDACTION

**Directrice de publication :**  
Josiane VIGROUX AUFORT

**Animatrice :**  
Isabelle VERBRUGGHE

**Commission communication**  
Carole CHABROULLET  
Sandrine CLAVEYROLAS  
Chantal LEPEYTRE  
Amélie PATURAUD  
Jean-Marc PIOFFRET



## INFORMATIONS SUR LES TRAVAUX

Les travaux depuis notre dernière Feuille ont été très limités. Les nids de poule provoqués par une pluie abondante au début du mois de Mai ont été rebouchés par l'équipe des Services Techniques. Le fauchage des bas cotés a été fait tardivement, en effet, le tracteur et la banquette étaient en panne. Nous espérons que cela ne vous aura pas causé trop de désagréments.

Problème qui devient récurrent dans les travaux, c'est la, tant espérée, fibre optique.

Il est vrai que déjà de nombreuses familles sont raccordées. Toutefois, de multiples remontées négatives nous ont été rapportées: il manque un poteau à La Villeaubert, la route de Maubrant ne peut être raccordée en raison d'un problème technique non résolu, « L'Auberge des Quatre Vents » étant proche de la route, est elle aussi concernée. Un habitant de Nernuit, quant à lui, voit la fibre passer par le bois du voisin et pendre aux branches des arbres, un autre habitant du Breuil est dans l'obligation de devoir planter un poteau alors qu'il a fait tous les travaux en souterrain et pour couronner le tout, les fibres sur les poteaux commencent à se décrocher ! En ce qui concerne le village de La Berthonnerie, le raccordement est planifié lors d'une autre tranche de travaux.

Quand et où va s'arrêter ce roman ?

Yves PRADEAU et Gilles GARRÉ

## NOUVELLES DE LA COM COM DU PAYS SOSTRANIEN

Dans la perspective d'un retour à une vie sociale normale et une reprise des animations estivales, le Service du Tourisme de la Com.Com du Pays Sostranien est en mesure de vous annoncer des "terrasses musicales" en juillet et août 2021, tous les jeudis soir à La Souterraine et tous les vendredis soir dans une commune du Pays Sostranien, **le 06 août 2021 à 20 h30 pour ce qui concerne Saint-Priest-la-Feuille**. Les après-midis précédant ces manifestations musicales, des balades contées et des marches nordiques sont également organisées. N'hésitez pas à contacter le Service du Tourisme du Pays Sostranien (05.55.89.23.07) pour avoir tous les renseignements utiles à une participation.

Par ailleurs, le site internet et la carte touristique du Pays Sostranien sont sur le point d'être finalisés et seront très probablement déjà mis en œuvre au moment où vous lirez ces lignes.

Une autre date à retenir est celle de l'anniversaire des 20 ans de Chemins en Fête impulsé par l'association Motoverte Marchoise qui organisera une randonnée le dimanche 03 octobre à La Souterraine.

Jean-Marc PIOFFRET

## VIVRE ENSEMBLE

Avec le beau temps revient la période de la tonte des pelouses, voici quelques rappels réglementaires afin de vivre au mieux nos relations de voisinage :

- Horaires de tonte pendant les jours ouvrables : Du lundi au vendredi, de 8h30 à 12h et de 14h à 19h30.
- Horaires d'utilisation de la tondeuse à gazon le samedi : De 9h à 12h et de 15h à 19h.
- Horaires de tonte le dimanche et les jours fériés : De 10h à 12h.

Cette réglementation (décret n° 2006-1099 du 31 août 2006) concerne la tonte de pelouse et, plus globalement, toutes les activités bruyantes de jardinage et de bricolage. Outre les tondeuses à gazon et les tracteurs de pelouse, elle s'applique aussi aux coupe-bordures, aux taille-haies, aux débroussailluses, aux tronçonneuses, aux scarificateurs, aux motoculteurs, aux aspirateurs et souffleurs de feuilles, aux broyeurs de végétaux, mais également aux perceuses, raboteuses, scies électriques et autres nettoyeurs à haute pression.

## RECENSEMENT 2022

Le recensement de la population, prévu en 2021, est reporté à Janvier 2022. D'ores et déjà, la collectivité recherche 3 Agents Recenseurs. Si cette mission vous intéresse et afin d'avoir plus d'informations n'hésitez pas à prendre contact avec le secrétariat de mairie au 05 55 63 14 25.

## PRÉPARATION RENTREE SCOLAIRE 2021-2022

L'année scolaire est à peine terminée que la prochaine rentrée se prépare déjà. Les projections d'effectif sont les suivantes:

- Très Petite Section / Petite Section / Moyenne Section : 22 élèves
- Grande Section / CP : 18 élèves
- CE1/ CE2 : 16 élèves
- CM1 / CM2 : 13 élèves

La rentrée se déroulera le jeudi 2 septembre 2021, les horaires de classe sont inchangés :

Lundi, Mardi, Jeudi et Vendredi : 9h / 12h30 - 14h / 16h30.

Mme DUMET (TPS/PS/MS) nous quitte et rejoindra l'école de St Maurice La Souterraine : bonne poursuite professionnelle ! Elle sera remplacée par Mme Marie FAUVAUD : bienvenue !

Pas de changement en ce qui concerne la Garderie, l'accueil des enfants est assuré par Sandy MAISONNIAUD et Corinne MANCIER à partir 7h15 et jusqu'à 18h45.

N'hésitez pas à prendre contact avec la mairie pour plus de renseignements.

## ANIMATIONS ESTIVALES

- Vendredi 30 juillet à 20h30 à l'Eglise : **Concert Violoncelle et Guitare** avec le duo **NOUHAUD –BLETON**, dans le cadre du **10ème festival CORDES & CIES**. (Entrée gratuite).
- Vendredi 6 août à partir de 18h30 sur la place du bourg : **Concert Blues** avec **BOBBY DERINGER** dans le cadre des **terrasses d'été organisées par le Centre Culturel Yves Furet**.
- Dimanche 8 août de 9h à 17h30 dans le bourg : **Brocante / Vide Grenier**.

## LA PAROLE AUX ASSOCIATIONS

### ASSOCIATION PATRIMOINE



Depuis la parution de la dernière Feuille l'association Patrimoine a repris de l'activité. En avril nous avons redonné un coup de propre dans notre église, aspirateur, lasure sur certaines chaises dégradées ...

Le dernier samedi de Mai ainsi que le deuxième samedi de Juin étaient consacrés au débroussaillage du bord du chemin de Mangoux ainsi que le bois de la Feuille, qui feront partie du futur parcours de santé.

Si le temps le permet nous continuerons nos travaux en extérieur fin Juin et début Juillet.

La saison estivale arrive à grands pas, il serait bien que le parcours de santé soit prêt avec l'implantation de tous les agrès.

Nous vous rappelons que toutes les bonnes volontés seront très bien accueillies pour renforcer l'équipe.

Bel été à toutes et tous.



Stéphane MATHE et Marie Christine GARRÉ

### LES AMIS DE L'ECOLE

Les amis de l'école sont tristes de ne pas pouvoir proposer aux enfants d'événement dont ils sont les héros cette année.

La kermesse ne pourra pas encore avoir lieu, les restrictions ne seront levées qu'au moment des vacances.

Nous avons néanmoins pu réaliser des tabliers grâce aux magnifiques dessins des enfants et une vente des, tant appréciées, madeleines.



Nous avons également lancé le jeu "trouve mon galet" (malheureusement avec un succès limité pour l'instant) sur la commune.

Le but du jeu : Ramassez des galets / cailloux. Décorez les et écrivez au dos "trouve mon galet". Cachez-les où vous avez envie (forêt, parcs, village...) et partez à la recherche de galets déjà cachés par d'autres !

Vous pouvez poster une photo sur le groupe facebook des amis de l'école avec un indice de votre cachette ou/et sur l'application "galetpocket" .

Vous aurez peut être la chance de trouver un jour un galet au

hasard de vos sorties. Bon jeu !!!

Pour être au courant des événements à venir, vous pouvez nous retrouver sur **Facebook** "les amis de l'école St Priest la Feuille".

Le bureau

### LE COMITE DES FETES

Nous voilà enfin revenus pour animer un peu ce nouvel été. Mais il n'est pas possible de tout organiser vu les contraintes sanitaires actuelles, aussi, la Fête au village n'aura pas lieu, mais, bonne nouvelle, **le vide grenier, la brocante et le marché gourmand** seront bien là **le 08 Août 2021**.

(Emplacements gratuits et restauration rapide sur place).

Vous pouvez déjà effectuer la réservation de votre emplacement auprès de :

- **Mireille** au 06 19 51 64 99

- **Chantal** au 06 86 69 26 80



